



## Comunicado de Prensa

# IKEA amplía su mercado a Panamá y Costa Rica

Inter IKEA Systems B.V., propietario del concepto IKEA y franquiciador mundial de IKEA, anuncia hoy que ha firmado acuerdos de franquicia con Sarton Group para conceder derechos exclusivos para explorar oportunidades de expansión en Panamá y Costa Rica.

Inter IKEA Systems B.V. concede a Sarton Group los derechos de franquicia para Panamá y Costa Rica. Sarton Group gestiona actualmente operaciones comerciales en las Islas Espanolas, República Dominicana y Puerto Rico. Los acuerdos firmados forman parte de la expansión de la marca IKEA en las Américas y añadirán operaciones comerciales en Panamá y Costa Rica.

"Nos complace ampliar aún más nuestro trabajo junto al Grupo Sarton e invitar a Panamá y Costa Rica a formar parte de la familia IKEA. Como propietarios del concepto IKEA y franquiciadores de IKEA en todo el mundo, estamos continuamente buscando oportunidades para ampliar nuestro alcance y mejorar la accesibilidad para más personas. Junto con los franquiciados de IKEA, mejoramos y desarrollamos IKEA para que sea más relevante e inspiradora. Vemos este acuerdo como un nuevo fortalecimiento de nuestro compromiso a largo plazo, inversión en las Américas, construcción de relaciones con los clientes, proveedores y futuros compañeros de trabajo", dice Maria Johansson, Expansion Manager de IKEA.

El Grupo Sarton gestiona actualmente operaciones comerciales en Islas Espanolas, la República Dominicana y Puerto Rico.

"Esta es una expansión increíblemente emocionante e importante para el Grupo Sarton. Estamos deseando ampliar aún más nuestra sólida y exitosa relación con Inter IKEA Systems B.V. asumiendo los derechos de franquicia para Panamá y Costa Rica. Los años de experiencia operando en mercados como la República Dominicana y Puerto Rico nos han proporcionado un conocimiento inestimable sobre las necesidades locales, los sueños y los deseos de los muchos habitantes de la región de las Américas. Estamos seguros de que, al ofrecer soluciones de muebles y artículos de decoración para el hogar, y aprovechando nuestra experiencia, contribuiremos firmemente al crecimiento de la marca IKEA en Panamá y Costa Rica", comenta Tony Tavira, Retail Manager de Sarton.

En la actualidad, IKEA opera a través de una combinación de 486 tiendas, comercio electrónico y puntos de recogida de pedidos en 63 mercados de todo el mundo, con 899 millones de visitas a tiendas y 4.600 millones de visitas online al año. Las operaciones están gestionadas por 13 grupos de franquiciados de IKEA, que están autorizados a comercializar y vender el surtido de productos IKEA y a gestionar las tiendas IKEA y otros canales de venta.

Más adelante se proporcionarán más detalles sobre el momento exacta de la apertura de las tiendas en Panamá y Costa Rica.



## Acerca de IKEA

IKEA ofrece muebles para el hogar bien diseñados, funcionales y asequibles, de alta calidad, producidos para cuidar de las personas y el medio ambiente. Hay varias empresas con distintos propietarios que trabajan bajo la marca IKEA, pero todas comparten la misma visión: crear un mejor día a día para la mayoría de las personas. IKEA se fundó en Suecia en 1943.

## Acerca del sistema de franquicia IKEA

El negocio de IKEA se gestiona a través de un sistema de franquicias con franquiciados autorizados a comercializar y vender la gama de productos IKEA en territorios geográficos específicos. Inter IKEA Systems B.V. es el propietario del concepto IKEA y franquiciador mundial de IKEA, que también asigna a diferentes empresas IKEA el desarrollo de la gama de productos, el suministro de productos y la entrega de soluciones de comunicación. En la actualidad, 13 grupos de empresas diferentes tienen derecho a poseer y explotar canales de venta IKEA en virtud de acuerdos de franquicia con Inter IKEA Systems B.V.

## Acerca de Inter IKEA Group

El Grupo Inter IKEA incluye Inter IKEA Systems B.V., IKEA of Sweden AB, IKEA Supply AG y los negocios relacionados con IKEA Industry AB. Inter IKEA Holding B.V. es la sociedad de cartera del Grupo Inter IKEA.

## Acerca de Sarton

Sarton es el operador comercial de la marca IKEA en las Islas Españolas, República Dominicana, Puerto Rico y ahora también para Panamá y Costa Rica.

Para más información, puede escribirnos al correo: medios.pan@ikeasi.com.